



SEMINARIO EN AL U. ADOLFO IBÁÑEZ

Piden que medioambiente entre a debate presidencial

Mañana se realizará el seminario “Filantropía Ambiental: Sociedad civil y acción climática en los territorios”, organizado por el Centro de Filantropía e Inversión Social (CEFIS) de la Universidad Adolfo Ibáñez y The Pew Charitable Trusts, junto a la Comunidad de Organizaciones Solidarias. El evento busca posicionar el medioambiente

como una prioridad en el debate presidencial, convocando a comandos a integrar en sus propuestas el trabajo que ya desarrollan comunidades, fundaciones y alianzas público-privadas.

Emilia González, directora del CEFIS, destacó que la idea es “visibilizar y poner en valor el aporte de la sociedad civil y la

filantropía ambiental desde los territorios”. Habrá tres bloques temáticos: Conservación de la naturaleza, Producción sostenible y Naturaleza y ciudad. Confirmaron su participación representantes de los comandos de Jara (Juan Francisco Santibañez), de Matthei (Diego Riveraux) y de MEO (Camillo Lagos).